



UNVERKEHRT.DE

Politik und mehr aus Kalletal und Lippe



Der Traumtänzer

Zur Beschlussvorlage 95/2023 in der Ratssitzung am 14.12.2023 zum Thema lokale Gesundheitsvorsorge

Teil 1. Sonntag, den 10. Dez. 2023

Gehen auf dem Land wirklich die Ärzte aus?

Gesundheit ist ein hohes Gut

Das Problem war schon lange bekannt, doch seit dem plötzlichen Tod eines Kalletaler Arztes hat es sich noch einmal verschärft. Ärzte und Ärztinnen sind rar auf dem Land - und in Kalletal. Wie einen Großteil der jungen Landbevölkerung zieht es auch die Mediziner mehr in die Städte und wegen der Work-Life-Balance sind Einzelpraxen für sie nicht unbedingt attraktiv. Die wenigsten wollen auch noch den ganzen Bürokratismus am Hals haben und suchen nach „Verbänden/Verbündeten“.

Ist das wirklich so? Rat und Verwaltung in Kalletal glauben das scheinbar.

Was also tun? In der Ratssitzung der Gemeinde Kalletal vom 15. Juni 2023 informierte der Bürgermeister unter dem Tagesordnungspunkt 7, dass er mit den Inhabern der Ziegelei Bergmann, die ihre Produktion in Hohenhausen eingestellt hätten, in Gesprächen sei und im ehemaligen Bürogebäude dort möglicherweise ein Gesundheitszentrum mit einem praktischen Arzt und einem Kinderarzt (sein persönlicher Traum) entstehen könne. Auch mit der Kassenärztlichen Vereinigung und dem Gesundheitsamt des Kreises Lippe habe er diesbezüglich schon Kontakt. Beide würden das Gebäude für geeignet halten und die Inhaber seien auch bereit, es für diese Zwecke zu vermieten. (Was anderes wäre bei diesem Standort auch verwunderlich.....)

Wow, die anwesenden „Unverkehrten“ staunten nicht schlecht, waren vom Thema aber nicht überrascht. Sollte dieser BM, der mit den eigentlichen Aufgaben eines Behördenleiters auf Kriegsfuß steht und seine Zeit vornehmlich mit PR in eigener Sache und Pille-Palle-Fördertöpfen verplempert, nach acht Jahren im Amt doch noch lernfähig sein? Wir nahmen uns fest vor, ihn auf unverkehrt.de zu loben.

Leider hielt dieser gute Vorsatz nur bis zum nächsten Tag. Ein Blick in die LZ vom 16. Juni zeigt, dass er die Presse - wie so häufig - vor seinem Rat informiert hatte. Ein No-Go!

Der Text enthält Aussagen, die so in der Ratssitzung nicht gefallen sind. Außerdem hätte es die Dame von der LZ wohl kaum vor Andruck noch in die Redaktion geschafft.

Es scheint, als seien die Pläne nun schon weit gediehen. Es wird bereits vom Kauf des Bürogebäudes der Ziegelei durch die Gemeinde gemunkelt.

Morgen mehr zu diesem Thema.....(ED10122023)